
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

本日はガバナー補佐の山口様、岐阜

北クラブ幹事の小泉様、中クラブの例

会にご出席賜りありがとうございま

す。また、先日の IM は大変お疲れさ

までございました。次年度は、中クラ

ブの担当でございますので、何かとご

指導いただければ幸いでございます。

どうかよろしくお願いいたします。 

さて、今期、岐阜中ロータリークラ

ブは 25 周年を迎えます。そもそもロ

ータリークラブはアメリカ発祥のク

ラブであり、25 周年は違う意味をもつ

といわれております。日本では周年事

業を5年毎に行なうケースが多いよう

ですが、アメリカではクオーター毎、

25、50、75、100 と周年が行われるそ

うです。この 25、つまりクオーターの

意味合いを昨日、夜中まで調べており

ましたが、明確な答えはなかなか出て

きませんでした。皆さまはどうお考え 

 

になりますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 
幹事 大島康之 

 地区ロータリー財団研修セミナー

に参加をしてきました。たいへん勉

強になりました。8 月 4 日は 2 日の

社会奉仕活動に変更しますのでよろ

しくお願いします。 

委員会報告 

副会場監督 安藤元一 

 先の例会の委員会報告で、ホテル地

下の駐車場が込み合うと予想される

場合は事前に皆さまにお伝えする旨

の報告をさせていただきました。しか

し本日、手違いのためまたもや皆さま

に多大なご迷惑をお掛けしました事

をお詫び申し上げます。次回の花火後

の清掃例会も宿泊客の車が多く駐車

している可能性があるため、時間に余

裕を持ってお越しください。 

 

社会奉仕委員会委員長 森井脩次 

本年度、社会奉仕委員長を担当させ

ていただきます森井です。よろしくお

願いします。私の委員会は例年通り清

掃作業を8月1日花火大会翌日の8月

2 日に早朝清掃作業を行ないます。ま

た、11 月中旬に橿森公園の清掃作業

を行ないますので、多数の方々の参

加をお願いしまして挨拶とさせてい

ただきます。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

山口八郎様 

2015～2016 年度岐阜Ａグループ

ガバナー補佐に拝命されました、岐

阜北 RC の山口八郎です。お世話に

なりますが、よろしくお願い申し上

げます。 

加納永一朗君 

山口ガバナー補佐、ようこそ、お

いでいただきました。誠にありがと

うございます。 

故金正司君 

山口ガバナー補佐、本日は、例会

にお越しいただき誠にありがとうご

ざいます。 

本年度１年間ご指導のほど、よろ

しくお願い致します。 

  

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 8 月 2 日(日) 

第1159回例会 第1079号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席21名 77.42％ 

[行事] ガバナー補佐訪問 

 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 山口八郎様 

第 3 回クラブ・フォーラム 

担当 会長

第１１５８回 

平成２７年７月２８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 山口八郎様 

[ビジター] 小泉宣昭君(岐阜北RC) 

第１１６０回 

平成２７年８月１８日（火） 

[点鐘] 午後６時３０分 

[行事] 炉辺談話（ファイヤー・サイ

ド・ミーティング） 

担当 会員増強委員会

 

ガバナー補佐 山口八郎様 


